

Communiqué de presse

Fribourg, le 2 juin 2023

La direction de l'HFR au complet

La Direction des finances et la Direction des systèmes d'information de l'hôpital fribourgeois (HFR) tiennent respectivement leur nouvelle directrice et nouveau directeur. Nathalie Tercier est la nouvelle cheffe des finances à partir du 1^{er} juin 2023, tandis que Sven Penelle prend la tête des systèmes d'information au 1^{er} septembre 2023. Dès lors, le Conseil de direction de HFR, qui compte ainsi un membre supplémentaire, sera au complet.

Les finances de l'HFR n'ont plus de secrets pour Nathalie Tercier qui occupe le poste de directrice financière ad intérim depuis le mois de mai 2022. La Gruérienne de 48 ans a d'ailleurs bouclé le dernier exercice, avec ses équipes, sur le meilleur résultat annuel depuis 2015. Elle a rejoint l'HFR en 2021 en tant que responsable du contrôle de gestion financier et occupe le poste de directrice des finances dès le 1^{er} juin 2023.

Auparavant, Nathalie Tercier était responsable du contrôle de gestion pour la Fondation de Nant, qui regroupe l'ensemble des soins psychiatriques publics de l'Est vaudois, sur mandat de l'Etat de Vaud. Avant ça, elle a également œuvré au sein du Réseau fribourgeois de santé mentale (RFSM), comme adjointe du responsable des finances. Ce parcours au sein d'institutions de santé l'a poussée à se former et se spécialiser : elle a décroché en 2022 le diplôme fédéral d'expert en gestion des institutions de santé. Quatre ans plus tôt, elle obtenait le brevet fédéral de spécialiste en gestion hospitalière. Ces formations sont venues compléter son bagage financier, puisqu'elle est aussi détentrice du brevet fédéral de spécialiste en finance et comptabilité.

Nathalie Tercier pourra ainsi continuer à mettre son expérience au profit de l'HFR et des défis qui l'attendent, notamment atteindre l'équilibre financier. Elle n'a d'ailleurs pas attendu cette nomination pour mettre en place diverses mesures afin d'améliorer l'efficacité au sein de l'institution.

Nouveau directeur pour une nouvelle direction

Sven Penelle sera le nouveau directeur des systèmes d'information, succédant ainsi à Stéphane Brand. Nommé en 2019 comme directeur des systèmes d'information, Stéphane Brand est également devenu directeur des opérations en 2021. Cette double fonction n'est plus compatible avec les nombreux projets qui occupent ces deux domaines. Raison pour laquelle le Conseil d'administration de l'HFR a validé l'automne dernier la séparation en deux directions distinctes. Stéphane Brand conserve la Direction des opérations (DO), tandis que Sven Penelle reprend la Direction des systèmes d'information (DSI) au 1^{er} septembre 2023.

Là aussi, Sven Penelle connaît les rouages de l'hôpital fribourgeois, puisqu'il y a assumé la fonction de responsable métier et responsable SI de mars 2021 à juin 2022. Il est au bénéfice d'une formation HES en informatique, qu'il a complétée par un CAS en système de gestion d'entreprise et un CAS en management de la santé. La gestion informatique dans le domaine de la santé est au cœur de son parcours professionnel : il occupe actuellement le poste d'architecte d'entreprise pour la Fédération des Hôpitaux Vaudois Informatique. Fédération pour laquelle le quadragénaire, Bullois d'adoption, a déjà œuvré entre 2012 et 2018, passant de responsable applicatif et chef de projet à responsable architecture et urbanisation du système d'informations (SI). Entre 2019 et 2021, il a aussi occupé le poste de directeur adjoint au Département Finances et SI à l'Ensemble



Communiqué de presse

Fribourg, le 2 juin 2023

hospitalier de la Côte, avant de passer directeur du Département SI dans cette même institution hospitalière.

La nomination de Sven Penelle arrive à un moment charnière, puisque l'HFR se digitalise toujours plus et surtout se prépare à sortir du Service de l'informatique et des télécommunications de l'Etat (SITel). Cette migration devrait se faire entre février et juillet 2024. Quant à Stéphane Brand, il se concentrera sur les nombreux défis qui attendent l'HFR dans le cadre de la Stratégie 2030, tout en chapeautant aussi la gestion des projets courants qui occupent au quotidien les services.

Renseignements

Marc Devaud, directeur général
T +41 26 306 01 02, de 10h à 11h30

Service de presse

Catherine Favre Kruit, responsable marketing et communication
T +41 26 306 01 25